

Stiftung Kloster Eberbach 65346 Eltville im Rheingau Robert Fladung Öffentlichkeitsarbeit & Fundraising

Tel.: 06723 9178-132 Fax: 06723 9178-28-101

E-Mail: Robert.Fladung @Kloster-Eberbach.de

www.Kloster-Eberbach.de

Presseinformation

Kloster Eberbach, 24. September 2019

Spezialticket zu Herbstferien im Kloster Eberbach

Mit dem Herbstferien-Ticket erhalten 2 Erwachsene mit schulpflichtigen Kindern stark ermäßigten Eintritt

In den Herbstferien bietet Kloster Eberbach wie bereits in den Sommerferien ein besonderes Angebot an: Vom 30. September bis einschließlich 12. Oktober erhalten 2 Erwachsene mit beliebig vielen schulpflichtigen Kindern ermäßigten Eintritt in das Kloster. Das Spezialticket ist für nur 20 € an der Klosterkasse erhältlich und damit wesentlich günstiger als der reguläre Eintrittspreis. So können die Schulkinder die Ferien sinnvoll nutzen und viel über die Geschichte des Klosters und das Leben der Mönche lernen. Und da das Ticket für beliebig viele Kinder gilt, ist es nicht nur für Familien interessant, sondern kann beispielsweise auch für einen Gruppenausflug erworben werden.

Individuelle Kinderführungen, die einen altersgerechten Einblick in das frühere Klosterleben geben, können unter 06723-9178-150 bzw. <u>fuehrungen@kloster-eberbach.de</u> hinzugebucht werden.

Über das Kloster Eberbach und die Stiftung

Das knapp 900 Jahre alte, ehemalige Zisterzienserkloster Eberbach im Rheingau ist ein magischer Ort, an dem Tradition und Zukunft, Begegnung und Dialog, Werte und Ideen eine fruchtbare Symbiose eingehen. Der Schutz und Erhalt dieses herausragenden Kulturdenkmals ist die Kernaufgabe der gemeinnützigen Stiftung Kloster Eberbach. Dazu gehören, neben dem aufwendigen Unterhalt und Betrieb der denkmalgeschützten Klosteranlage, die Förderung kultureller Projekte und die Öffnung für die breite Öffentlichkeit. Besucherinnen und Besucher im Kloster die Bedeutung von Kulturgut erlebbar zu machen und zukunftsrelevant zu vermitteln, ist das erklärte Ziel. Der traumhafte Ort bietet den idealen Rahmen für inspirierende Begegnungen von Menschen und auch die Auseinandersetzung mit den Themenfeldern Kultur, Gesellschaft und Tradition sowie der Förderung des Wertebewusstseins von jungen Menschen. So versucht die Stiftung in authentischer Weise ihrer Rolle als Impulsgeber für geistig-kulturellen und gesellschaftlichen Fortschritt gerecht zu werden.

Parallel zur einmaligen Generalsanierung (begonnen im Jahr 1986) übertrug das Land Hessen 1998 die gesamte Liegenschaft Kloster Eberbach auf die öffentlich-rechtliche Stiftung, die seitdem die Mittel für die dauerhafte Erhaltung und für die laufenden Kosten der historischen Klosteranlage selbst erwirtschaften muss. Sie finanziert sich über Eintrittsgelder, Spenden, Führungen, Veranstaltungen, Miet-und Pachteinnahmen.

Der Stiftungsauftrag: Werte erhalten, Zukunft gestalten, Dialog fördern

Mehr Informationen: www.Kloster-Eberbach.de